
Conseil municipal du 12 décembre  2022

Intervention de Florence Gascoin

Délibération 26 : Question sur les Olympiades après la délibération

Madame Duméril en qualité d’adjointe au sport, je me permets de profiter de cette

délibération pour vous poser quelques questions sur les Olympiades.

Vous nous avez fait part de l’organisation par la ville en 2023 d’Olympiades, en l'occurrence

des rencontres sportives entre jeunes venant des villes jumelées avec Saint-Herblain.

Sur le projet en lui-même cela ne nous pose pas de problème, c’est toujours une bonne idée

d’organiser des rencontres internationales autour du sport ou de la culture.

Mais l’échéance arrive à grand pas, pourriez-vous nous dire où en est ce projet ?

Qui le pilote réellement ? la ville ou les associations ?

Et, avez-vous une idée de budget prévisionnel ? Celui-ci sera-t-il débattu en conseil municipal

?

Je vous remercie pour vos réponses


